

## Los niños de Carbajosa contarán el 5 de enero con una Cabalgata estática

Melchor, Gaspar y Baltasar no recorrerán las calles del municipio pero sí recibirán a grandes y pequeños en el recinto ferial

### REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. La visita de los Reyes Magos es uno de los días más especiales del año, de ahí que el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada lleve tiempo preparando cómo será el recibimiento a Sus Majestades en este año tan complicado. En esta ocasión, Melchor, Gaspar y Baltasar no recorrerán las calles del municipio, sino que estarán esperando a grandes y pequeños en el recinto ferial que se vestirá de gala para este gran día.

Sus Majestades estarán la tarde del día 5 de enero esperando a los niños de Carbajosa, y a todos los que se quieran acercar, acompañados de hadas, zancudos, duendes y de otros personajes que representan la magia de la Navidad. No faltarán espectáculos aéreos, música y sorpresas para los más pequeños.

Para garantizar la seguridad de todos, el Ayuntamiento de Carbajosa está preparando un programa informático para que las familias puedan realizar la reserva online de esta visita que se rea-



Imagen de unas de las participantes en una anterior edición de la Cabalgata en Carbajosa de la Sagrada. **WORD**

lizará preferentemente en coche. Esta es la opción ideal, aunque se contemplará también la posibilidad de que se pueda acudir andando. En cualquier caso, todas las visitas deberán estar autorizadas por el Ayuntamiento y para ello se deberá contar con una cita previa. Con estas medidas, similares a las puestas en marcha durante el verano cultu-

ral y que demostraron su efectividad, se pretende evitar concentraciones al mismo tiempo que se asegura que todos los que así lo deseen puedan disfrutar de este evento.

Cuando se traspase el arco del recinto ferial que se instalará para la ocasión, se podrá acceder a un mundo mágico donde los grandes protagonistas, Sus Majesta-

des los Reyes Magos, saludarán a los vecinos de Carbajosa antes de acudir a sus casas en esta noche tan especial.

En los próximos días, el Ayuntamiento de Carbajosa habilitará el programa online para que los vecinos del municipio puedan realizar la reserva para este viaje por los sentidos que se celebrará el 5 de enero.

## Alba de Tormes pone a la venta las participaciones del sorteo navideño del 22 de diciembre

### REDACCIÓN / WORD

ALBA DE TORMES. Como viene siendo habitual, el Ayuntamiento de Alba de Tormes ha puesto a la venta las tradicionales participaciones que se realizan para el tradicional sorteo de la lotería del próximo 22 de diciembre, según informó el Consistorio de la villa dual a través de un comunicado de prensa.

El número disponible para este año es el 58052. Cada participación tiene un precio de 5 euros y puede adquirirse en el consistorio albense de lunes a viernes desde las 10:00 a las 14:00 horas.

La papeleta cuenta con la imagen del cuadro de El Bosco, elegida por Loterías y Apuestas del Estado como la imagen para este año del sorteo de la Lotería navideña. En el reverso de la misma se ha incluido una imagen de Alba de Tormes y el hashtag #sitecuidas-lecidas así como un recordatorio sobre el lavado de manos, la necesidad de mantener la distancia de seguridad y el uso de la mascarilla para hacer frente a la pandemia y prevenir así posibles contagios, así como la felicitación desde el Ayuntamiento de Alba de Tormes para esta Navidad.

## El Consistorio de Carrascal de Barregas mejora la urbanización Oasis Golf

Se han repuesto más de 1.200 metros de cableado de la iluminación pública con una inversión total de 5.170 euros

### REDACCIÓN / WORD

CARRASCAL DE BARREGAS. La visita dtamiento de Carrascal de Barregas ha realizado diversas actuaciones para realizar las mejoras necesarias en la urbanización Oasis Golf y Villar de Zarapicos. La más importante de estas actuaciones ha concluido con la reposición de cableado de iluminación pública de la urbanización.

Se trata de una renovación de cable que se ha realizado en los lugares en que había sido sustraído. Así, se ha colocado cable nuevo en la calle Manuel Herrera, la

calle Madroño, la calle Limonero, la calle Bella Sombra y la calle Roble. En total el presupuesto de esta reposición ha ascendido a 5.170 euros y ha afectado a casi 1.200 metros de cable.

En este sentido el alcalde de la localidad, Guillermo Rivas, explicó que «hemos procedido a colocar nuevo cableado de iluminación pública en lugares en que había sido robado porque era una necesidad urgente para nuestros vecinos. Se trata de un tema que nos preocupa puesto que supone que muchos vecinos se queden sin luz en sus calles por lo que hemos realizado la reposición en cuanto nos ha resultado posible».

Esta renovación se ha sumado a las actuaciones que se venían realizando en los últimos meses también en esta urbanización y entre las que destacan el asfalta-

do de los baches de varias vías, la puesta a punto diversos jardines de espacios comunes, principalmente la entrada a la urbanización, la construcción de fuentes en los parques y la reciente colocación de canastas y porterías de fútbol para que los niños y adultos de esta parte del municipio no se tengan que desplazar a otros sitios para disfrutar de la práctica del deporte. Todos estos trabajos han supuesto un coste para el Consistorio de Carrascal de Barregas de exactamente 5.594,03 euros.

De este modo, como destacó el alcalde de Carrascal de Barregas, «estamos hablando de que el Ayuntamiento ha realizado una inversión total de casi 11.000 euros».

El primer edil del municipio señaló a este respecto que «desde hace algunos años los vecinos de esta parte de la localidad vienen demandando que el Consistorio realice diversas mejoras. En un intento por escuchar estas demandas hemos activado un plan de mejora con una serie de trabajos que servirán para poner a punto algunas deficiencias con las que contaba y suplir caren-



Visita del alcalde Guillermo Rivas a la zona. **WORD**

cias como las del cableado que suponen un problema para nuestros vecinos».

En este sentido, Guillermo Rivas afirmó que «esta urbanización también forma parte de nuestro municipio y estamos realizando un esfuerzo porque así lo sientan, poniendo fin con es-

tos arreglos a las demandas que se han hecho al Ayuntamiento durante varios años y con la intención de incorporar en el presupuesto del próximo año 2021 una partida específica para afrontar los gastos, mejoras e imprevisos de esta zona del municipio».